

Arageois

AVEC L'ÉCOLE DE LA 2^E CHANCE

11 contrats d'alternance avec les transports Guidez

APPRENTISSAGE L'école de la deuxième chance d'Arras a accueilli 11 jeunes intéressés par les métiers du transport et de la logistique



et de la logistique. Par contre, l'association, dès l'accueil des jeunes concernés, avec un employeur est une première, selon Raphaël Delaby, chargé de relations avec les entreprises. « Cette association entre nos trois entités permet de sécuriser le passage vers le CAP et l'alternance en septembre. »

CONTRAT D'APPRENTISSAGE SIGNÉ EN SEPTEMBRE

Les transports Guidez, basés à Monchy-le-Preux, ont répondu très rapidement et avec beaucoup d'enthousiasme à l'appel de l'E2C. Ainsi, le transporteur s'engage non seulement à accueillir cet été en stage les 11 jeunes sélectionnés (sur des dizaines de candidatures) mais aussi à signer avec eux un contrat d'apprentissage qui leur permettra de décrocher un CAP ou un TP.

Pendant tout l'été, l'école de la deuxième chance va accompagner ces 11 jeunes (et peut-être une 12^e) pour de remise à niveau ou la résolution de problèmes sociaux, de frais pour l'accès à l'emploi et à la formation de certains.

« On cherche nos futurs collègues », a annoncé la chargée des ressources humaines chez Guidez. « Quand vous signerez votre contrat d'apprentissage, vous

serez un salarié Guidez. Nous sommes là pour vous apporter des compétences professionnelles. »

DEUX SEMAINES DE STAGE CET ÉTÉ

Les jeunes bénéficieront de deux semaines de stage (fin juin et début septembre) pour confirmer leur projet professionnel et la formation qu'ils veulent intégrer : logistique, préparateur de commandes ou chauffeur routier. Lundi 7 juin, plus de la moitié voulait devenir chauffeur même s'il est sûr qu'aucun d'entre eux ne sera sur la route avant l'été 2023.

Cette première rencontre a été particulièrement riche et instructive : chaque jeune a posé de nombreuses questions très précises, prouvant son intérêt pour la formation et pour l'entreprise Guidez elle-même. Et le transporteur y croit tellement qu'il a même déjà annoncé que des jobs d'été seraient disponibles pour les plus motivés d'entre eux.

Cette initiative des grandes de transport et de logistique s'inspire des grandes de pâtisseries mises en place avec le lycée Baudimont d'Arras et le chocolatier Valrhona. Une autre expérimentation a lieu avec la grande distribution et Carrefour.

Bruno Pance

L'école de la deuxième chance accueillait les candidats aux métiers du transport et de la logistique.

L'école de la deuxième chance de l'Artois (E2C) accueillait dans ses bureaux arageois lundi 7 juin au matin ses « graines de transporteur et de logisticien » : 11 jeunes sans diplôme, âgés de 16 à 27 ans, originaires

de l'Artois au sens large du terme, qui sont intéressés par les secteurs du transport et de la logistique. Ce n'est pas la première fois que l'E2C, en collaboration avec l'Afrtal, organisme de formation, oriente certains de ses « élèves » vers les métiers du transport